

希望の花

第66号(平成29年11月27日)

兵庫県立視覚特別支援学校 発行

〒655-0884 神戸市垂水区城が山4-2-1

TEL 078-751-3291

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~kenritsu-svn/>



文化祭

文化祭オープニングを飾る中学部の和太鼓「龍神太鼓」「清流登り打ち」の堂々たる演奏で始まったステージ。幼小小学部の劇「ライオンキング」は台詞の迫力、ダンスの華やかさが光りました。高等部ラジオ劇「THE PEACH BOY」はほっこりするお話を生徒達の多彩な声と音が彩りました。音楽部の楽しい合奏、爽やかな合唱、PTA有志のトーンチャイムは音楽の喜びを伝えてくれました。展示では、生徒会のスタンプラリーのおかげで各展示がつながり、幼小小学部展、中学部展、家庭科展、英語科展、美術部展、ミニコンサート、茶華道部お点前、パソコン部、クイックマッサージ、作業作品販売、保健委員会展示、バザーがうまくつながって、一つの楽しいテーマパークのようになり大盛況でした。



こころの劇場 幼小小学部

11月14日(火)に、こころの劇場へ行ってきました。こころの劇場とは劇団四季と一般財団法人舞台芸術センターが、日本全国の子どもたちに演劇の感動を届けて下さるプロジェクトです。

今年は「ガンバの大冒険」という演劇を観ました。文化祭の後だったので、自分たちで劇をした経験をふまえて「振りが上手だなあ。」や「セリフがとても分かりやすい。」等、感想を言いながら観劇していました。本校の児童のために、一番前の席を用意して下さっていたので、役者の息づかいや、衣装をはためかせながら移動する時に起こる風を肌で感じながら、観劇することができました。子どもたちにとって、本物のミュージカルを観て感じ、更には来年の文化祭にも繋がるとてもいい経験ができたのではないかと思います。

校外学習 高・普通科

11月17日(金)姫路方面へ校外学習に行ってきました。今回は、兵庫西部の文化と日本の食文化を体験するために、姫路にある「あずきミュージアム」と国宝「姫路城」の散策、「鉄板ビュッフェ」での調理体験を行いました。あずきミュージアムでは、野生の小豆に触れてその小ささにおどろいたり、おいしいあんこを使った黒糖まんじゅうを作ったりしました。それぞれ形は様々ですがとっても美味しくできたようです。姫路城では、記念撮影後、活動班に分かれて散策しました。短い時間に天守閣を目指す班や城内の庭を回る班などそれぞれが時間いっぱいまで楽しんでいました。



修学旅行 幼小小学部

11月16日(木)、17日(金)に大阪へ修学旅行に行ってきました。

国立民族学博物館ではボランティアさんの案内で、アフリカ・アジア・オセアニアの楽器や道具の触察体験をしました。朝鮮半島のコーナーでは、民族衣装を着て記念撮影をしたり合奏にトライしたりもしました。オービィ大阪では、赤道直下のMt.ケニアの-10℃の体感にドキドキ。ビッグバンでは、4F~8Fにつながる巨大ジャングルジムに挑戦する等、楽しい時間を過ごすことができました。ホテルの部屋で楽しんだUNOやトランプは、みんなの忘れられない思い出です。たくさんの方々にささえられて、素敵な2日間になりました。

